



LE MORSE

SECTION PLONGEE DE MARSEILLE-SPORTS
NUMERO 74 - Septembre 2006



Marseille-Sports Loisirs
Culture
Siège Social
146A Avenue de Toulon
13010 -Marseille -

Silence on tourne



Quand certain samedi à Callelongue les choses prennent une autre dimension ... effets secondaires de la narcose ? A vous de voir !

Parce qu'il y a des moments magiques, presque irréels aussi ... Un banc posé sur le sable, dans la lumière, attendant un éventuel promeneur qui viendrait lire son journal ... Eau cristalline ... Ici et nulle part ailleurs. Laissons s'exprimer le talent de l'artiste, en l'occurrence Sami qui a saisi l'insolite de la scène comme une invitation!

Véronique Gielly
Photos Sami Sarkis

Du surréalisme aussi, à n'en point douter, quand on voit dans quels délires fous nous emmène Jean-Claude : pas besoin d'en raconter plus, juste laisser son imagination voguer.

A n'y rien comprendre ! Surtout ne pas chercher à être rationnel dans de tels instants, vous y perdriez votre bon sens.

!



Vous avez dit Cinéma !

Ca y est, la saison cinéma vient de commencer à la section plongée des morses de Callelongue.

Samedi 9 septembre, en début d'après midi une équipe d'acteurs, une Speakerine de TV potin, la télé du matin, un photographe du bout du monde, un caméraman un peu fêlé et une équipe de sécurité et d'assistance sur le Suscle II , se retrouvait dans la calanque " Monastério" de l'île de Riou. Cette idée de film a commencé à germer au dernier festival mondial de l'image sous-marine d'Antibes, en effet après avoir vu beaucoup de films, poissons, gorgones, phoques, baleines, requins, épaves, etc.. Bref que du banal. D'où une idée géniale sortie de la tête de notre ami Pascal, organiser un championnat boulistique sous-marin ?



Photo Sami Sarkis

(la seule chose qu'il ait fait depuis !.. c'est déjà bien), bref l'idée était née, il ne reste plus qu'à la réaliser, ce qui n'est pas une mince affaire.

Le tournage a donc débuté dans l'allégresse. Les premières prises de vues s'annoncent fructueuses et le film commence à prendre forme : il sera certainement prêt pour défendre nos couleurs au 31° Cicle submarino de San Sebastian / Espagne et naturellement pour Antibes 2007 où la palme d'or devrait tomber dans les bras des acteurs, qui ont déjà eu la coupe du monde sous-marine des boules.

Jean-Claude Eugène

Les 50 ans de Mario



50 ans, c'est un cap particulier dans la vie et ça se fête. Aussi pour Mario, nous n'avons pas failli à la tradition et nous avons célébré son demi-siècle dans la surprise. En effet, nous lui avons concocté une petite fête en le laissant complètement dans l'ignorance. La première phase a consisté à mener une enquête aussi discrète qu'efficace pour déterminer quel serait son cadeau. La seconde partie consistait à organiser la soirée dans la même discrétion. Michel (muge) a été mis à contribution en prétextant un repas au restaurant «La Grotte». Un coup de fil pour nous annoncer leur arrivée nous laissait le temps de nous enfermer dans le club. Une fois sur place, un prétexte futile amenait Mario au club. Son œil exercé (malgré ses cinquante ans, encore bon pied, bon œil n'est-ce pas) remarquait le produit vaisselle non rangé sur le bac ce qui le faisait pester contre ces « abrutis » qui partent le week-end sans ranger. Aussi, quelle ne fut pas sa surprise en entrant dans le club sous les feux croisés des flashes de nous trouver tous là devant le buffet.

Après un apéro et un buffet préparé de main de maître par Laurence place à la danse jusqu'à 3 heures du matin juste entrecoupé par une petite pause pour lui remettre un phare flambant neuf combiné halogène-LEDs. Malgré la soirée tardive, les courageux se retrouvaient le lendemain pour assurer les plongées le matin et une série de baptêmes l'après-midi.

Jean-Pierre Parcy.

Photos: Jean-Pierre Parcy



Bonjour à toutes et à tous,

Je tiens tout particulièrement à vous remercier de l'agréable surprise de vendredi dernier qui m'a fait énormément plaisir.

Merci encore pour votre superbe cadeau qui me sera bien utile pour éclairer sans souci mes prochaines plongées.

J'ai passé en votre compagnie une excellente soirée, pleine de surprise d'émotion et d'amitié, qui m'a apporté une énergie supplémentaire pour aborder sereinement mon second demi siècle.

Merci à ceux et celles qui ont mis la main à la pâte pour organiser cette fête et particulièrement bien sûr à Ma Laurence Chérie (qui a fait preuve de dons cachés pour manigancer cette affaire), sans oublier aussi ceux qui n'ont pas pu être présents.

Grosses bises et amitiés à toutes et à tous.

Mario Santoro

Formation Nitrox

MSLC Plongée organise une formation Nitrox. La formation sera assurée par Christophe Ripaldi moniteur Nitrox et nouveau membre du club. La formation comprendra un cours théorique d'une heure et 2 plongées Nitrox. Les plongées seront organisées par groupe de 4 personnes. Elles seront organisées en priorité aux moniteurs.

Le cours théorique aura lieu le mercredi 4 octobre de 19h à 20h à Callelongue et sera ouvert à toutes les personnes intéressées. Les plongées se feront le samedi dans le cadre normal du fonctionnement du club. La participation aux frais en plus de la plongée sera de 18 € par personne par plongée, soit 36 € pour les 2 plongées pour couvrir la location du matériel spécifique (bouteille, détendeur, gonflage au Nitrox (40/60) et équipement de contrôle des mélanges). Les personnes intéressées sont priées de se faire connaître par mail (NB: 17 personnes sont déjà inscrites). Une fois la formation Nitrox de base effectuée, une formation Nitrox confirmée suivra pour les personnes intéressées.

Afin d'organiser au mieux les séances la plus grande assiduité est demandée (ne pas oublier qu'on loue le matériel).

Jean-Pierre Parcy